

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

BAKOUMBA : FIN DES COURS DE VACANCES



Photo : DR

LA 3e édition des cours de vacances "L'avenir pour tous" s'est achevée récemment à Bakoumba, avec la distribution de kits scolaires aux 360 élèves du primaire et aux 140 collégiens, lors d'une cérémonie à l'école catholique Saint-Michel, en présence, entre autres, du préfet de Lekoko, Alain Maïssa Mouyouma, du maire de Bakoumba, le Dr Jonas Limete, du secrétaire départemental PDG, Aubin Lobo. Le coordonnateur général des cours de vacances, Kevin Matondi, a remercié toute son équipe pour le sérieux et le dynamisme dont elle a fait montre tout au long de la période des enseignements. "Je suis heureux et fier des résultats obtenus. 64 % de réussite au primaire et 74,99 % au secondaire sont la preuve que les objectifs ont été largement atteints". Des propos appuyés par le chef de base pédagogique de Lekoko, Sébastien Makita, et Aubin Lobo. Ce dernier a rappelé que les cours de vacances sont parrainés par le Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba. Le membre du comité central du PDG, Juste Rock Atana N'daly, promoteur des cours, a dit toute sa volonté d'accompagner les élèves de Lekoko. Tout en s'engageant à prendre en charge, dès la rentrée scolaire, le paiement de vacances aux enseignants volontaires de Lekoko.

WOLEU : DES ÉQUIPEMENTS SOLAIRES POUR 13 VILLAGES



Photo : Antoinette ESSONNE NDONG/L'Union

FINIS les ténèbres pour de nombreux villages du canton Woleu, à savoir : Alen-Odzip, Mbenga, Nkang, Essong-Medzome, Nkarezock 1, Nkarezock 2 et 3, Nkolmelen, Nkolmelen-Assas, Avazock, Nkoum-Mba'abo'o, Akok-Mbong-Seme et Konossoville qui viennent de bénéficier de plusieurs kits d'éclairage solaire. Un don du député Serge Ndong Obame qui, par cette nouvelle cette action sociale, poursuit son élan d'être toujours au chevet de ses mandants qui avaient émis auprès de lui le souhait de les "sortir de l'obscurité" dans laquelle étaient plongées leurs bourgades faute d'éclairage moderne. Le député était accompagné des cadres du PDG, dont le secrétaire départemental, Emmanuel Bekale b'Engonga, et le secrétaire fédéral. Celui que les populations appellent aussi "Ndong Mimboane" en raison de ses nombreux actes sociaux, a dit s'inscrire dans la notion de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Il est présent dans les actions liées à l'hydraulique villageoise, au soutien scolaire, à la réfection et à la construction de bâtiments scolaires, d'équipements solaires, de dons de matériaux de construction, etc.

J.A & ENA

Koula-Moutou : des uniformes aux auxiliaires de commandement

UN don du vénérable sénateur Martin Fidèle Magnaga.

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

SÉNATEUR du siège unique de la commune de Koula-Moutou et du département de la Lolo-Bouenguidi, Martin-Fidèle Magnaga, par ailleurs doyen politique de la localité, a remis dernièrement des tenues d'apparat aux auxiliaires de commandement de son fief électoral. En présence du député du 2e arrondissement de ladite commune, Marcel Dikouba.

Avant l'acte, le parlementaire siégeant au palais Omar-Bongo-Ondimba a passé un certain nombre de messages aux auxiliaires de commandement, comme celui leur rappelant leur rôle, leurs missions et leur place dans la société. "Un auxiliaire de commandement c'est quelqu'un



Photo : Sedrigue Mavendji Keka

Le vénérable Magnaga remettant un uniforme à un chef de Koula-Moutou.

de sage et de pondéré, qui sait aider et apporter son concours direct ou indirect, d'une manière temporaire ou permanente à l'État dont il est un maillon nécessaire dans le fonctionnement de la machine étatique (...) Dans l'exercice de ses fonctions, un chef doit bien se vêtir car le respect de sa personne dépend aussi en partie de la manière dont il se présente et se comporte devant ses administrés. Ces uniformes que je vous remets ce jour, c'est

pour m'inscrire dans la vision républicaine du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui a toujours insisté sur la restauration et le respect de l'autorité de l'État", a confié le vénérable Martin Fidèle Magnaga.

Par la voix d'un des leurs, les auxiliaires de commandement ont manifesté leur gratitude à leur bienfaiteur, et promis de donner toujours le meilleur d'eux-mêmes dans l'exercice de leurs fonctions.

Ntoun : le service d'hygiène se dévoile au public

Prosper Sax NZE BEKALE
Ntoun/Gabon

LE service provincial d'hygiène publique et d'assainissement de l'Estuaire a organisé dernièrement les journées d'information et de sensibilisation des populations aux missions, fonctionnement et cadre juridique de cet organe public. Et la présentation de ses différentes bases départementales.

La première journée a été consacrée à la visite des stands installés au Centre médical de Ntoun, en présence du préfet du Komo-Mondah, Yves Yassima, de la directrice régionale de santé Ouest de l'Estuaire, Dr Catherine Ondo Eyene, et bien d'autres invités. Les agents dudit service ont mis à profit la seconde en se rendant dans les quartiers pour sensibiliser et édifier les populations sur les bonnes pratiques



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Une vue de la visite des stands.

à épouser en matière d'hygiène publique et d'assainissement. Pour rappel, le service provincial d'hygiène et d'assainissement est à la fois un démembrement de l'Institut d'hygiène publique et d'assainissement (IHPA). C'est aussi un organe technique pour la direction régionale de santé Ouest de l'Estuaire. Ses différentes missions ont été développées lors de la visite des stands. "De même, la vulgarisation de nos différentes activités s'inscrit

dans le pan de la médecine dite promotionnelle qui participe de l'amélioration du cadre de vie des populations et, partant, de la réduction de problèmes de santé publique dont les coûts de prise en charge sont onéreux. Il y a donc lieu d'agir sur les déterminants de santé liés à l'épanouissement et au bien-être des individus dans le cadre d'un environnement sain", a indiqué le chef de service provincial, Ginette Ngingone.